

# Pourquoi ne fais-tu pas la neuvaine du travail?

G. P., Argentine

29/09/2013

Dernièrement je me suis écarté un peu de la religion. J'avais un travail qui me gênait parce que les conditions légales n'étaient pas correctes. J'ai commencé à en chercher un autre, sans aucune réussite. Ma mère m'a alors conseillé de faire la Neuvaine du travail à saint Josémaria.

J'ai ainsi commencé à lui adresser ma prière quotidienne et au bout de quelques mois j'ai été convoqué à un entretien d'embauche. Me voici donc à mon nouveau poste, dans des conditions meilleures.

Je voulais me porter garant de ce que saint Josémaria est au rendez-vous de nos demandes.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/pourquoi-ne-fais-tu-pas-la-neuvaine-du-travail/> (17/01/2026)